



\カメラスポット/



5/3~5



5/3

新緑に囲まれて自然を満喫

野岳湖公園内ロザ・モタ広場で「**第1回のだけグリーンフェスタ**」が開催されました。のだけ新茶まつりを前身としたもので、紙飛行機大会やバルーンアートなどの催しのほか、小物・雑貨のマルシェや多肉植物寄せ植え体験ワークショップなど、子どもから大人まで楽しめるイベントが盛りだくさん。家族連れなど多くの人でにぎわいました。



感謝の気持ちを込めて開催

諫早市のトランスコスモススタジアムで行われたプロサッカーチームV・ファーレン長崎のホームゲームで「**大村市サックスマッチ**」が開催されました。試合は4-0で快勝。会場では大村寿司やゆでピーナッツなどの特産品販売が行われたほか、イベントにおむらんちやんも参加するなど、1万2千人を超える来場者と一緒に盛り上がりました。



おおむら \ ニュース /



4/20

みうら勸作会館を指定避難所に 災害時における施設利用に関する協定

市とみうら勸作会は災害時における指定避難所としての施設利用に関する協定を締結しました。この協定により日泊町の「みうら勸作会館」が指定避難所になりました。園田市長は「身近な場所に避難できるようにするためには、地域住民の協力が必要。三浦をモデル地区として、市内別地域でも取り組みを広げていきたい」と話しました。



4/6

3年連続売り上げ日本一 ボートレース大村6年連続過去最高売り上げ更新

令和4年度にボートレース大村で開催されたレースの売上額が、過去最高を更新。前年度の1,759億円を上回る1,807億円となり、全国24レース場の中で3年連続売り上げ日本一を達成しました。収益の一部は小中学校の建て替え工事などの財源として活用されます。

